

## Ministerio de Relaciones Exteriores

### VISITA OFICIAL DE LA COMISIÓN COOPERACIÓN ESPECIAL CON HAITÍ DEL GRUPO DE TRABAJO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL (GTIC) DE LA CELAC

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre o título del viaje:** VISITA OFICIAL DE LA COMISIÓN COOPERACIÓN ESPECIAL CON HAITÍ DEL GRUPO DE TRABAJO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL (GTIC) DE LA CELAC

**Funcionario que viaja:** RYNA ELIZABETH GARAY ARÁNIVA

**Cargo del funcionario:** DIRECTORA GENERAL DE COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO

**Destino:** PUERTO PRÍNCIPE, HAITÍ

**Fecha de salida:** 10/05/2017

**Fecha de regreso:** 13/05/2017

**Valor del pasaje:** \$0.00

**Pasaje pagado con:** Fondos de cooperación

**Comentarios pago de pasaje:** FINANCIADO POR PROYECTO 2649 "FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR EN EL SALVADOR"

**Valor de los viáticos:** \$450.00

**Viáticos pagado con:** Fondos de cooperación

**Comentarios pago de viáticos:** FINANCIADO POR PROYECTO 2649 "FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR EN EL SALVADOR"

**Otros gastos:** \$270.00

**Otros gastos pagado con:** Fondos de cooperación

**Comentarios pago de otros gastos:** FINANCIADO POR PROYECTO 2649 "FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR EN EL SALVADOR"

Objetivos del viaje: LA PRESENTE MISIÓN PRETENDE BRINDAR CONTINUIDAD AL ACUERDO ESTABLECIDO EN LA IV REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DE LA CELAC QUE FUE REALIZADA EN ENERO 2017 EN SANTO DOMINGO, REPÚBLICA DOMINICANA; DE AVANZAR EN DESPLEGAR ESFUERZOS DE COOPERACIÓN DE LOS ESTADOS MIEMBROS DE LA CELAC, DE MANERA CONCRETA A FIN DE PROMOVER EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE HAITÍ. EN RAZÓN DE ELLO, SE CONFORMÓ UNA COMISIÓN DE TRABAJO PARA DAR SEGUIMIENTO A LA TEMÁTICA DE LA COOPERACIÓN ESPECIAL CON HAITÍ, MISMA QUE SE REITERÓ EN LA XXI REUNIÓN DE COORDINADORES NACIONALES DE LA CELAC REALIZADA EL 23 Y 24 DE MARZO DE LOS CORRIENTES EN LA CIUDAD DE SAN SALVADOR; COMISIÓN COMPUESTA POR LOS SIGUIENTES PAÍSES: ARGENTINA, COLOMBIA, MÉXICO, PANAMÁ, REPÚBLICA DOMINICANA, VENEZUELA Y EL SALVADOR. ES DE RESPONSABILIDAD DE LA COMISIÓN EN AVANZAR EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS MANDATOS Y ACUERDOS DEL GTCI PARA PRESENTAR LOS LOGROS EN ESTA TEMÁTICA A LOS PAÍSES MIEMBROS DE LA CELAC EN LA QUINTA REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO QUE SE REALIZARÁ EN EL MES DE NOVIEMBRE EN SAN SALVADOR. POR TANTO, ESTA REUNIÓN SERVIRÁ COMO UN PRIMER ACERCAMIENTO DE LA COMISIÓN CON EL GOBIERNO DE HAITÍ PARA INICIAR EL PROCESO DE TRABAJO CONJUNTO Y CENTRAR ESFUERZOS COMO REGIÓN PARA APOYAR A HAITÍ EN CONTRIBUIR CON ACCIONES ENCAMINADAS HACIA EL DESARROLLO SOSTENIBLE DEL PAÍS Y MEJOR CALIDAD DE VIDA PARA SU PUEBLO Y LA PARTICIPACIÓN DE EL SALVADOR EN LA REUNIÓN SERÁ DE SUMA RELEVANCIA EN CONSIDERACIÓN QUE EL VICEMINISTERIO DE COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO HA ASUMIDO EL GRUPO DE TRABAJO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL (GTCI) DE LA CELAC PARA EL AÑO 2017. EN ESTE SENTIDO, SERÁ IMPORTANTE EJECUTAR ACCIONES PRIORITARIAS, ENTRE ELLAS ESTA VISITA EN SEGUIMIENTO AL COMPROMISO DE COOPERACIÓN Y COLABORACIÓN DE LOS PAÍSES MIEMBROS DE LA CELAC HACIA EL PUEBLO DE HAITÍ Y LOGRANDO ASÍ OBTENER RESULTADOS DEMOSTRABLES Y AVANCES EN LA TEMÁTICA DURANTE LA GESTIÓN DE LA PRESIDENCIA DE EL SALVADOR